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REQUERIMENTO Nº109/2018 

 

 

Senhores vereadores, 

 

 

Requeiro a mesa, observadas as formalidades legais, ouvindo o 

douto plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de sua Excelência, junto à secretaria competente a seguinte 

informação. 

 

 Porque até a data de hoje (17/04/2017) não foi atendida a 

indicação nº 182/2017 para implantação de placas com nomes das ruas do 

Br.Reserva da Barra?. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Há um ano foi sugerida propositura para colocação de placas 

denominativas naquele Bairro, porém, o tempo passou e a situação continua igual; os 

moradores enfrentando as mesmas dificuldades com as correspondências que não 

chegam em suas residências, e com as demais mercadorias que se extraviam ou são 

devolvidas para o destinatário, por falta de pronta localização por parte da 

transportadora. Portanto, é necessário e urgente que esse Executivo de tome  uma 

providencia urgente nessa questão, bem como, responda o que houve para que o 

bairro chegasse ao ponto que chegou. 

Secretaria da Câmara Municipal, 17 de abril de 2018. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 08 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de maio de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


